

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor-faktor penyebab anak menyalahgunakan zat adiktif lem di Kota Padang dikarenakan faktor intern dan faktor ekstern. Adapun faktor intern meliputi: individu dari anak karena rasa ingin tahu yang tinggi dan ingin coba-coba. Sedangkan faktor ekstern yakni berasal dari lingkungan sekitar anak seperti: lingkungan keluarga yang kurang memberikan perhatian, lingkungan sosial yakni masyarakat yang tidak peduli dan salah memilih lingkup pertemanan, lingkungan ekonomi karena akses mendapatkan lem yang mudah, dan lingkungan pendidikan dan pengetahuan anak yang tidak tahu akan bahaya dari menghirup lem tersebut.
2. Dalam hal upaya penanggulangan penyalahgunaan terhadap anak penyalahgunaan zat adiktif lem di Kota Padang meliputi upaya preventif, represif, dan rehabilitasi. Upaya preventif yang dilakukan Dinas Sosial Kota Padang dan Satpol PP Kota Padang yakni dengan melakukan pemantauan, pengawasan dan melakukan sosialisasi serta penguatan lembaga sosial yang peduli. Upaya represif yang dilakukan oleh Satpol PP sudah tepat dilakukan, dimana Satpol PP saat melakukan penertiban atau penjangkauan didapati anak yang melakukan perbuatan menghirup lem maka akan dilakukan indikasi dan arahan berupa pembinaan atau

dikembalikan ke keluarga, dan apabila perbuatan tersebut dilakukan secara berulang akan diberikan ke Dinas Sosial untuk dilakukan pembinaan dan rehabilitasi. Dan upaya rehabilitasi berupa rehabilitasi yakni pengecekan kesehatan untuk memastikan tingkat gangguan mental dan kecanduan dari anak-anak tersebut agar dapat dilakukan pembinaan dan pendidikan keterampilan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, penulis memberikan saran kepada:

1. Pemerintah untuk memberikan pendidikan yang layak dan mengadakan program-program atau penyuluhan kepada anak-anak tentang bahaya dan pengaruh buruk menghirup lem, serta memberikan penyuluhan kepada orang tua untuk meningkatkan peran dalam rumah tangga dan mengenai dampak dari menghirup lem dan cara pencegahannya. Selain itu, diharapkan juga bagi lingkungan masyarakat untuk peduli terhadap lingkungan sekitar khususnya anak, agar anak tidak terjerumus dalam penyimpangan-penyimpangan khususnya penyalahgunaan zat adiktif lem.
2. Diharapkan kepada Instansi Pemerintah seperti Dinas Sosial dan Satpol PP untuk meningkatkan pemantauan, penertiban, pembinaan dan sanksi guna memberikan efek jera terhadap anak jalanan khususnya anak yang menghirup lem.